



Embajador
viajes

ROMANCE EN EL NILO Y MAR ROJO

[romance en el nilo y mar rojo](#)



Duración

[12 días](#)

Precio

[Desde 2.240 €](#)

Información

Egipto, la tierra de los faraones y la **cuna de una de las civilizaciones más antiguas de la humanidad**, es un lugar verdaderamente fascinante y lleno de belleza. Desde las **misteriosas pirámides hasta las aguas serenas del río Nilo**, Egipto ofrece una riqueza de maravillas que cautivan los sentidos y la imaginación.

Las majestuosas **pirámides de Giza**, con su arquitectura imponente y su enigmático magnetismo, se alzan como monumentos eternos al ingenio humano y la ambición. Estas estructuras de piedra, que han perdurado a lo largo de milenios, son un testimonio perdurable de la **grandeza de Egipto**.

El **río Nilo**, serpenteando a través del paisaje, es la vida misma de Egipto. Sus aguas nutren la tierra y han sostenido civilizaciones durante milenios. Sus orillas están bordeadas de exuberantes palmeras, que se mecen suavemente en la brisa, creando un oasis de tranquilidad en medio del desierto.

El **Templo de Karnak**, con sus columnas imponentes y sus relieves intrincados, es un tributo al poder y la espiritualidad de la antigua Egipto. Caminar por sus pasillos es como retroceder en el tiempo y sumergirse en la grandeza de una cultura rica en tradición y sabiduría.

El **Mar Rojo**, con sus aguas cristalinas y su vibrante vida marina, es un paraíso para los **amantes del buceo y el snorkel**. Sus **arrecifes de coral coloridos y sus peces tropicales** crean un mundo submarino deslumbrante y fascinante.

La calidez y la hospitalidad de la gente egipcia son igualmente impresionantes. Los egipcios son conocidos por su amabilidad y su deseo de compartir su cultura y su historia con los visitantes.

En resumen, **Egipto es un país que combina la grandeza de su pasado con la belleza de su presente**. Sus monumentos, paisajes y gente hacen de Egipto un destino verdaderamente único y encantador que inspira asombro y admiración en todos los que tienen la fortuna de explorarlo.

Recorreremos ciudades de ensueño como **Aswan, la joya del Alto Egipto**, es una ciudad que irradian belleza y encanto en cada rincón. Situada a lo largo de las orillas del majestuoso **río Nilo**, **Aswán** es un lugar donde la historia se mezcla con la naturaleza en un escenario de asombrosa serenidad y elegancia.

Las aguas tranquilas y cristalinas del **río Nilo a su paso por Aswán crean un espectáculo hipnotizante**. A lo largo de sus orillas, se pueden ver barcos de vela tradicionales llamados "**falucas**" navegando con gracia, mientras los rayos del sol se reflejan en el agua, creando un resplandor dorado que ilumina el corazón de la ciudad.

Otra maravilla es **Edfu**, es un tesoro oculto que deslumbra a quienes tienen la fortuna de descubrirlo.

El **Templo de Edfu**, dedicado al **dios halcón Horus**, es uno de los templos mejor conservados de **Egipto** y un ejemplo sublime de la arquitectura egipcia antigua. Sus altas paredes de piedra, talladas con intrincados relieves, narran historias de dioses y faraones, creando una sinfonía visual que deja a los visitantes maravillados.

Terminaremos en **Luxor, conocida como la "Ciudad de los Templos"**, es un lugar verdaderamente mágico en **Egipto** que combina historia, belleza natural y esplendor arquitectónico en una sinfonía fascinante.

La ribera oriental del **río Nilo en Luxor** alberga el majestuoso **Templo de Karnak**, un complejo de templos antiguos con columnas imponentes, obeliscos esculpidos y relieves intrincados que deslumbran a los visitantes con su grandeza. Este sitio arqueológico es como un libro abierto que narra la historia de la antigua civilización egipcia a través de sus monumentos.

En la ribera occidental se encuentra el **Valle de los Reyes**, un lugar sagrado donde los faraones fueron enterrados en tumbas adornadas con arte y jeroglíficos impresionantes. La atmósfera de misterio y respeto en este valle es palpable, y su belleza se encuentra en la serenidad que rodea a estas tumbas excavadas en la roca.

Itinerario

Día 1: España / El Cairo

Salida en vuelo con destino El Cairo. Llegada y alojamiento.

Día 2: El Cairo

Media pensión. Por la mañana, visita a la necrópolis de Guiza con las famosas Pirámides de Kefrén, Micerinos y Keops, la Esfinge y el templo bajo. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, visita de la necrópolis de Sakkara.

Día 3: El Cairo

Desayuno. Visita al Museo Egipcio de El Cairo, la mayor colección de piezas faraónicas del mundo y el tesoro de la tumba de Tutankhamon. Resto de la tarde libre. Posibilidad de realizar cena con espectáculo (opcional) en un restaurante flotante navegando por El Nilo.

Día 4: El Cairo

Desayuno. Día libre.

Día 5: El Cairo / Aswan

Pensión completa. Salida en vuelo con destino Aswan. Embarque en la motonave. Por la tarde visita del templo de Isis, situado originalmente en la isla de Filas y la Alta Presa. Tiempo libre para pasear por uno de los mercados más importantes de la ruta de las especies, el zoco de Aswan.

Día 6: Aswan / Kom Ombo / Edfu

Pensión completa. Inicio de navegación hacia Kom Ombo. Visita al templo consagrado al dios Sobeck, el dios cocodrilo y Haroeris, construidos en la época de Ramsés II. Navegación hacia Edfu.

Día 7: Edfu / Esna / Luxor

Pensión completa. Por la mañana, visita del templo de Edfu dedicado al Dios Horus, el halcón solar protector de los faraones; es el templo mejor conservado de Egipto y sus muros están cubiertos de jeroglíficos. Navegación hacia Esna para cruzar por la esclusa y continuación a Luxor.

Día 8: Luxor / El Cairo / Sharm el Sheikh

Media pensión. Desembarque. Por la mañana salida hacia la Orilla Occidental del Nilo para visitar el Valle de los Reyes, situado en la antigua necrópolis de Tebas. Visita del templo de la Reina Hatshepsut y los colosos de Memnon. Continuación con la visita del Templo de Karnak, dedicado al Dios Amón, de grandes dimensiones, donde destaca la sala Hipóstila, y el Templo de Luxor llamado "el harén de Amón". Los templos de Karnak y Luxor estaban unidos por una avenida de Esfinges. Salida en vuelo con destino Sharm el Sheikh, vía El Cairo. Cena en el hotel.

Días 9 al 11: Sharm el Sheikh

Todo incluido. Días libres para disfrutar de la playa o realizar alguna excursión opcional.

Día 12: Sharm el Sheikh / El Cairo / España

Salida en vuelo de regreso a España, vía El Cairo. Llegada.

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- VUELO DE LINEA REGULAR, CLASE TURISTA.
- ALOJAMIENTO Y DESAYUNO EN EL CAIRO.
- CIRCUITO EXCLUSIVO CON GUÍA EN CASTELLANO.
- PENSIÓN COMPLETA EN EL CRUCERO.
- TODO INCLUIDO EN MAR ROJO " SHARM EL SHEIKH"
- TRASLADOS DE LEGADA Y SALIDA.
- SEGURO DE VIAJE.

Disfruta de tu Luna de miel, en el país de las pirámides y relájate en el Mar Rojo.

Detalles especiales para novios:

Flores para damas a la llegada al aeropuerto. Teléfono para usar durante la estancia. Chocolates a la llegada. Una botella de agua durante la visita de las pirámides. Un detalle especial con el nombre de cada cliente en árabe al final del viaje. Cesta de fruta en la habitación.

HOTELES:

El Cairo (4 noches), amses Hilton - Helnan Dream Land*****, Semiramis Intercontinental**** sup, Fairmont Nile City****

Crucero(3 noches), M/S Nile Paradise*****, M/S Nile Paradise*****, M/S Nile Premium, Esmeralda****

Sharm el Sheikh (4 noches), Barceló Tiran,Barceló Tiran sup,Renaissance Sharm El Sheikh sup

Precio

DESDE 2240€

PRECIO POR PERSONA

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes